



## 在日ブラジル人コミュニティに対する新型コロナ対策セミナーの提供を開始

2020年6月15日

MS & ADインシュアランス グループのあいおいニッセイ同和損害保険株式会社(社長:金杉 恭三)は、地方創生多文化共生に関わる活動として在日ブラジル人コミュニティに対して、ポルトガル語によるWEB動画セミナーを6月20日より無償で提供します。

本WEB動画セミナーは、在東京ブラジル連邦共和国総領事館・在日ブラジル商工会議所等を通じて在日ブラジル人コミュニティへ情報発信します。

### 1. 背景

当社は、2020年2月に在日ブラジル商工会議所とリスクマネジメントに関する連携協定を締結し、日本に所在するブラジル企業の発展と多文化共生を目指してきました。

現在、在日ブラジル人の人数は約22万人と多く、昨今の新型コロナウイルスは国内のブラジル人コミュニティにも大きな影響を及ぼしています。自動車産業を中心とする製造業などの工場働くブラジル人労働者が休職を余儀なくされたり、飲食店を経営するブラジル人が仕事を失うなど深刻さを増しています。

そういったことが原因となり、生活の先行きが不透明となり、メンタルヘルス不調になるケースや、子供たちの教育にも影響を及ぼすケースも出てきています。

このような事態を受け、今般、当社はポルトガル語の新型コロナ対策WEB動画セミナーを提供するとともに、在東京ブラジル連邦共和国総領事館を通じてブラジル人の教育機関である「特定非営利活動法人ABCジャパン」に寄付金・マスクを贈呈しました。

### 2. WEB動画セミナーの概要

WEB動画セミナーは、企業向けと個人向けの2種類を提供しています。在東京ブラジル連邦共和国総領事館・在日ブラジル商工会議所等を通じて在日ブラジル人へ無償提供をします。

|                  | テーマ   | 講師                         |
|------------------|---|----------------------------|
| 企業向け<br>(日本語)    | ◇経営者向け公的支援制度活用セミナー<br>～国の助成金をフル活用し<br>新型コロナウイルスの難局<br>を乗り越える～ | 株式会社ライトアップ                 |
| 個人向け<br>(ポルトガル語) | ①パンデミック:感情的なバランス<br>で危機を乗り越える方法                               | アレサンドラ ハートヴェルド氏<br>(臨床心理士) |
|                  | ②パンデミックの中での家族生活   |                            |
|                  | ◇在東京ブラジル連邦共和国総領事館の新型コロナ支援策の紹介                                 | 幕田マリオ氏<br>(プロモーション ブラジル)   |



※WEB動画「パンデミックの中での家族生活」の画面

### 3. 今後について

今後も当社は地方創生多文化共生に関わる活動に注力していきます。各国の在日外国商工会議所等との連携を行い、日本国内の外国人が抱える不安を払拭し、誰もが安心して暮らせる社会作りに貢献していきます。

【2020年6月10日 在東京ブラジル連邦共和国総領事館にて寄贈する様子】



左) 在東京ブラジル連邦共和国総領事館 総領事 ジョアン・デ・メンドンサ・リマ・ネット氏

右) 当社 専務執行役員 吉田 靖之

以上

当社は、社会との共通価値を創造し、目指す社会像である「レジリエントでサステナブルな社会」を実現するため、SDGs（持続可能な開発目標）を道しるべとし、地域の皆さまに貢献する活動を行ってまいります。

SUSTAINABLE  
DEVELOPMENT  
GOALS

